

Campeones 16

Saludos, Karembéu

La plantilla del Real Madrid se deshace en elogios para su nuevo compañero y no duda de que el francés se pondrá a punto en pocos días

DIONISIO S. QUEVEDO
MADRID

La plantilla del Real Madrid ya tiene un nuevo compañero, y como a tal le ha acogido. Christian Karembéu —aún ausente— fue la gran estrella del entrenamiento efectuado ayer por la plantilla blanca. El último 'regalo' de Lorenzo Sanz estuvo en boca de todos.

El jugador más entusiasmado era Clarence Seedorf. El centrocampista holandés ya coincidió en la Sampdoria con Karembéu, con quien compartió titularidad. Seedorf manifestó ayer que "estoy muy contento porque para Christian esto va a suponer una relajación muy grande. Yo sé lo que ha pasado y lleva seis meses muy triste, justo desde que comenzó todo el lío. Pero para él todo ha terminado felizmente y nosotros estamos encantados de recibir a un gran jugador que además es una excelente persona".

Seedorf está convencido de que Karembéu, a pesar de no haber actuado en competición oficial en toda la temporada, "recuperará la forma física muy pronto y se adaptará al equipo rápidamente porque atesora una gran calidad, algo que demostrará en breve".

Desde Génova, Karembéu se encargó de confirmar que su pesadilla ha acabado, algo que hasta ayer mismo no se acaba de creer. "La Sampdoria y el Real Madrid llegaron a un acuerdo para mi traspaso. Ahora, estoy a la espera del acuerdo definitivo, pero no creo que habrá problemas en este aspecto. Soy muy optimista y con la Sampdoria todo está prácticamente en regla", señaló el jugador francés al término del entrenamiento del equipo genovés en el centro deportivo de Bogliasco.

Karembéu también comentó que su representante, Milan Calasan, está actualmente negociando con Lorenzo Sanz, presidente del Real Madrid, las condiciones definitivas del contrato con el club español, ya que en principio, según lo estipulado, éste comenzaba



ENTUSIASMADO Clarence Seedorf se mostró muy contento por la llegada de Karembéu, un buen amigo.

la próxima temporada y era por cuatro años.

El jugador galo no cree que vaya a haber excesivos problemas para cerrar definitivamente el acuerdo, que ya sólo compete al deportista con su nuevo club, el Real Madrid.

Pedja Mijatovic también participó de la alegría por la llegada de un nuevo refuerzo. El jugador montenegrino, que ya ha dejado atrás su lesión, precisó que "ahora lo que nos interesa es que recupere la concentración cuanto antes, ya que es muy difícil ponerse a pensar en el fútbol cuando has estado tanto tiempo apartado de él".

Davor Suker también se mostró encantado con la llegada de un nuevo compañero, ya que "con él, el equipo ganará muchos enteros".

El delantero croata indicó que "este mes tenemos partidos muy importantes. Además, ahora entramos en la Copa del Rey y seguimos en Europa".

Para Karembéu, este reto es otro aliciente, ya que la Sampdoria —ya su ex equipo— quedó apeada a las primeras de cambio en la Copa de la UEFA, precisamente a manos de un equipo español, el Athletic de Bilbao.

Suker añadió que "con la llegada de Savio y de Karembéu aumenta la competencia para luchar por entrar en el equipo, lo que es bueno para todos, empezando por el club. Todos debemos felicitarnos, aunque el más satisfecho de esta situación será Jupp Heynckes, que ahora puede elegir entre más jugadores buenos".

Mientras, la actividad de los dirigentes del Real Madrid prosigue. En Brasil permanecen Juan Onieva, vicepresidente, y Juan Antonio Samper, asesor jurídico. La contratación de Rodrigo está prácticamente cerrada, a pesar de que los directivos de la Portuguesa —como es habitual— se dejan querer.

Pero el media punta brasileño acabará cedido al Flamingo —según lo estipulado por el traspaso de Savio— y será jugador blanco a partir de 1999.

Raúl se retiró con un golpe

El delantero del Real Madrid Raúl González, que ayer se retiró del entrenamiento de su equipo en la Ciudad Deportiva, sólo tiene un golpe en el recto anterior de la pierna izquierda, tras conocerse el resultado de la resonancia magnética. Raúl espera incorporarse a los entrenamientos del Madrid mañana mismo, aunque es duda para el partido del sábado contra el Betis en el Estadio Benito Villamarín. "No hay nada grave. Sólo es el golpe. Lo que pasa es que lo he tenido en una zona muy dolorosa", dijo el jugador.

Mijatovic estará en el Villamarín

Mijatovic se encuentra totalmente recuperado de su lesión y se entrena con normalidad, por lo que cree que estará en Sevilla el sábado para jugar contra el Betis. "Estoy deseando volver a jugar", dijo el jugador. "Yo soy un jugador que no estoy acostumbrado a perder tantos partidos, pero ya he recuperado la forma", añadió. En cuanto al partido frente al Betis, Mijatovic opina que hay que estar alerta.

"Debemos tener cuidado porque estamos en una situación en la que no nos podemos permitir perder más puntos", concluyó.

Satisfacción en Francia

La prensa francesa se congratuló ayer del traspaso al Real Madrid del jugador del Sampdoria Christian Karembéu. El diario deportivo 'L'Equipe' destaca que "al final ha prevalecido la razón" y que "después de una demostración de fuerza de varios meses, Sampdoria de Génova y Real Madrid han puesto punto final a su diálogo de sordos". Por su parte, la prensa italiana apenas dedicó espacio a la noticia. "La Gazzetta dello Sport" la da en un recuadro en la página 8.